



Pulsar aquí para descargar el plugin.



Pulsar aquí para descargar el plugin.

GranadaDigital

Miércoles, 17 marzo de 2010, 11:08

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación | ESCO GD |



Pulsar aquí para descargar el plugin.

Economía

OBRAS PÚBLICAS ASEGURA QUE "HACE TODO LO POSIBLE" PARA QUE LOS DAÑOS EN LA A-92 NO AFECTEN AL TURISMO

Los hosteleros granadinos piden "celeridad" en el arreglo de carreteras y playas para Semana Santa

martes, 16/03/2010 15:18

EP

Imprimir Enviar

Los hosteleros de Granada han pedido más celeridad a las administraciones en el arreglo de las playas y las vías de comunicación afectadas por el temporal, como la A-92, para que las "inclemencias del tiempo" no perjudiquen al sector durante la próxima Semana Santa.

El presidente de la Federación de Empresas de Hostelería y Turismo de Granada, Carlos Navarro, se ha mostrado consciente de que "no se puede hacer nada contra la madre naturaleza" si bien opina que los arreglos deben acometerse "con la máxima rapidez", especialmente en lo que se refiere a las carreteras.

Respecto a la situación del litoral granadino, Navarro se congratuló de que se hayan articulado ayudas inmediatas para acometer los primeros arreglos en las playas más afectadas, si bien apostó por que estas actuaciones sean "definitivas", de modo que en el próximo temporal no se repita la misma situación.

También quiso recordar la singularidad que el turismo troglodita aporta a la provincia, donde existen redes de alojamientos-cueva con más de cien años que han resultado muy afectados por el temporal y que a su juicio "debemos cuidar".

Respecto a las reservas de ocupación, los hosteleros aseguraron que "aún quedan camas libres tanto en la capital como el resto de la provincia", aunque se espera que el puente de Semana Santa tenga más éxito en la estación de esquí de Sierra Nevada (entre un 60 y 80 por ciento de ocupación) y la capital (59 y 75 por ciento) que en la costa o el Altiplano.

En general, confiaron en los turistas nacionales que reservan sus viajes y estancias a última hora vía Internet e insistieron en la necesidad de que las administraciones acometan arreglos urgentes en las infraestructuras turísticas más afectadas para que las previsiones de Semana Santa "no se vengan abajo".

CELERIDAD EN LA A-92

Una de las carreteras más afectadas por el temporal es la A-92, donde permanecen cortados un total de cinco puntos entre la capital y el municipio granadino de Diezma.

En declaraciones a Europa Press, el delegado provincial de Obras Públicas, Jorge Rodríguez Rincón, rehusó comprometer con los hosteleros la finalización de los trabajos de seguridad para esta Semana Santa, pero aseguró que "no se están escatimando esfuerzos para acabarlos lo antes posible".

Así, tras finalizarse la construcción de un puro pantalla en el punto kilométrico 247 de la A-92, donde el pasado 1 de marzo se produjo un socavón de 30 metros de profundidad, los técnicos se han trasladado a la zona de la vía afectada que se encuentra a la altura de Alfacar.

Allí, se están realizando una serie de sondeos para conocer cual es el estado del terreno y la posibilidad que existe de introducir maquinaria sin que se produzcan nuevos desprendimientos.

La Junta también está actuando en las dos grietas próximas a la A-92, en el término municipal de Diezma, para evitar los derrumbes, situación que Obras Públicas conocía "antes" de que un investigador de la Universidad de Granada alertara del peligro que estas grietas suponen para la vía.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos |



Vota

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo

Electrónico:

Comentario:

Añadir

>> NOTICIAS RELACIONADAS

- Comienzan hoy los trabajos para apuntalar las cuatro casas desalojadas en Montefrío
- Inspeccionan hoy las cuatro viviendas desalojadas en Montefrío para "ver su evolución"
- El PP acusa a los socialistas "sevillanos y granadinos" de "mirar para otro lado" mientras la A-92 "se viene abajo"
- Un informe geológico advierte del riesgo de nuevos desprendimientos en la A-92
- El Puerto de la Ragua permanece cerrado por nieve
- Desalojan a 20 personas en Montefrío ante el riesgo de derrumbe de 4 viviendas
- Técnicos trabajan en el despeje de la A-92 en Diezma y prevén restablecer el tráfico en dos semanas
- Más de un centenar de municipios de Granada han pedido ayudas por el temporal
- El PP considera que la visita a La Alpujarra de las administraciones "lega tarde"
- Los destrozos del temporal en los caminos de Montejicar impedirán a los agricultores coger la aceituna que queda



Pulsar aquí para descargar el plugin.



Pulsar aquí para descargar el plugin.